Rapport sur le Diplôme d'Études en Langue Française (DELF)

Au début de la dixième classe nous avons commencé à nous entraîner dans le groupe de travail de DELF avec Mme Hartmann. Étant donné qu'on était cinq élèves, Mme Hartmann pouvait être à l'écoute de nous et en nous montrant quelques tuyaux pour l'examen, nous avons rapidement perdu nos peurs. Les exercices orals et écrits nous ont aidés beaucoup et ils nous ont donné un tas de courage chaque semaine.

Finalement, en juin 2014, c'était l'heure et on s'est rencontrés à l'école pour faire l'examen écrit. Tout le monde était préparé et alors ça marchait bien. C'était l'examen oral quelque semaines après que nous a fait un peu plus peur, mais Mme Hartmann nous a expliqué qu'il ne faudrait pas se faire du souci. Et en fait elle avait droit - tout le monde a réussi avec des résultats très bons. L'effort valait le coup et nous étions tellement soulagés!

L'attestation de réussite de DELF est un certificat officiel en Europe qui pourra nous aider aux universités et au travail plus tard et grace à Mme Hartmann nous avons tous persévérés - Merci à vous et beaucoup de succès avec les élèves qui suivront!

Les participants de 2014 Niklas, Anna, Julika, Nina et Tamara